



YACHT-CLUB LUZERN

Segleryarn 17. Februar 2006

Frank Somm's Segleryarn gehört zu den Höhepunkten im Winterhalbjahr des Yacht-Club Luzern. Auch in diesem Jahr gelang es Frank, uns mit seiner Einladung „hungrig“ zu machen. So verwunderte es nicht, dass wiederum viele Yacht-Clubmitglieder und deren Gäste, diesem traditionellen Anlass beiwohnten und das Clubhaus zu füllen vermochten.



Franks Ausführungen handelten von der früheren Kriegsmarine. Seine ausführlichen Erzählungen liessen uns einmal mehr in eine andere Welt entführen. Das eindrückliche Bildmaterial verdeutlichte das frühere, teilweise grausame Leben auf einem Kriegsschiff. Fasziniert verfolgten die Anwesenden den Darstellungen und Erläuterungen zu den einzelnen Funktionen der damaligen Seemannschaft.



Das Segleryarn von Frank Somm war einmal mehr ein grossartiger Anlass. Mehr als bewundernswert ist sein Engagement, welches er dem Yacht-Club Luzern seit Jahrzehnten entgegenbringt. Das diesjährige Segleryarn war bereits das 25. seiner Art. Somit war dies für alle Zuhörer ein Jubiläumsanlass. Dies ist wirklich eine überaus bemerkenswerte Leistung wofür wir uns bei Frank Somm an dieser Stelle nochmals recht herzlich bedanken möchten. Unzählige Stunden des Recherchierens und der Vorbereitung sind notwendig, damit ein Thema so eindrücklich und authentisch dem Publikum vorgestellt werden kann. Natürlich hoffen und freuen wir uns auf weitere Abende, bei welchen er uns mit seinem Segleryarn in eine andere Zeit versetzt.



Marcel Hungerbühler
Segelmeister